



「日輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

～校長から～

6月は、3年生の最大のイベントである「修学旅行」があります。昨年度から、実行委員の皆さんを中心に、事前学習を重ねてきました。スローガンは「見せろ 三尻の底力 刻め 心に 和の風景 ～今日と(京都)という日があるなら(奈良)は～」です。なかなか、うまい言葉を見つけたものです。

今年の修学旅行の魅力のひとつは、京都と奈良の2つの都に、一泊ずつ宿泊できることです。こんな、贅沢でラッキーなことはありません。是非、思い出深い、修学旅行にしてください。

ところで、この修学旅行は、何のために行くのでしょうか？また、どんな思いを抱いて、古都へと旅立つのでしょうか？そして、何を身に付け、どんな力を発揮するのでしょうか？

修学とは、言うまでもなく、「学問をおさめること。学んで知識を得ること」です。全員の力がひとつに集結して、初めて三尻の底力となります。それは、余力を残しながら、いい加減に向き合うのではなく、皆さんの持っている全ての力を振り絞って、日本の歴史の中で作り上げてきたわが国の伝統と向き合うということです。皆さん一人ひとりが、この行事を通して学んだことを、今後の人生に大いに生かしてくれることを期待しています。

6月の予定

日	曜	行事等
1	金	3年修学旅行
2	土	3年修学旅行・部活動中止期間(～7日朝まで)
3	日	3年修学旅行
4	月	3年振替休業日
5	火	3年振替休業日
6	水	下校指導
7	木	前期中間テスト
8	金	通信陸上県大会
9	土	通信陸上県大会
10	日	
11	月	前期教育実習開始・登校指導・2年国宝見学
12	火	全校朝会
13	水	生徒会の日★部活動あり(大会前につき)
14	木	内科検診 13:30～(2年・1年4、5組)
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	生徒朝会(激励会)・木曜日課
20	水	★部活動あり(大会前につき)・金曜日課
21	木	学総中心日
22	金	学総中心日
23	土	
24	日	
25	月	学総体予備日
26	火	学総体予備日・学年朝会・学総水泳
27	水	学総陸上
28	木	学総陸上予備日
29	金	前期教育実習終了
30	土	学総地区代表決定戦

人権旬間始まる!!!

5月8日(火)～22日(火)は、前期人権旬間です。この期間には、人権講話を聞いたり、人権作文を書いたりして、人権意識の高揚を図る取組を行います。この機会に、三尻中学校で生活する全ての皆さんに、相手を尊重し好ましい人間関係が築けるようになってもらいたいものです。

今年4月4日「京都・舞鶴市で行われた大相撲春巡業中、市長が、あいさつ中に倒れるという事件がありました。その際、土俵上で手当てる女性に対し、「女性は土俵から降りてください」というアナウンスが流れたということがありました。

また、2016年7月26日には、相模原市の知的障害者施設「神奈川県立津久井やまゆり園」で「障害者なんていなくなってしまう」と刃物を持った男が暴れるという前代未聞の出来事がありました。

とても信じられないようなことでした。私たちは、人権感覚を研ぎ澄まし、一人として傷つく人がなく、誰もが心地よく生活できるような社会を作りたいものです。

三尻中「朝の論語31」始まる!!!

本年度の新たな取り組みとして、「朝の論語31」が開始されました。これは生徒会・学級委員の皆さんが主体となって、校内放送を利用し、毎週水曜日の10分間、論語を全員で読み上げる取組です。かつて日本全国にあった藩校、会津の「日進館」、水戸の「弘道館」、萩の「明倫館」そして、近隣では日本最古の大学「足利学校」でも学ばれていた学問です。現在でも、各地元の小・中学校の児童・生徒が熱心に学んでいるそうです。三尻中での最終目的は論語の学習ではありません。この取組を、生徒の皆さんがどう発展させてくれるか、今後大いに期待しています。



「新しい先生のお迎え」



「部活動説明会」



「給食スタート」



「学級旗づくり」

新生「三尻中」が順調にスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様の御支援・御協力を、お願いいたします。